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[議題] 

1. Pick-off mirror が必要か？ 

2. Alignment sensing についての今後の方針。 

 

[結果] 

1. Length 信号取得をすることだけを考えても必要。 

終的には pick-off なしに出来る可能性はあるが 

(同一 port の違う復調位相信号などを使うなど) 

Default 案としては pick-off を維持することにした。 

 

2. まずは今 TAMA で進行中の新しい alignment sensing  

について理解することから始めよう。 

ついては、Hartmunt に finesse での WFS simulation に 

ついて説明してもらう。(翌日 2/15 に行った。) 

 

 


	align_topology.pdf
	ﾍﾟｰｼﾞ番号1
	ﾍﾟｰｼﾞ番号2




